



Istituto Istruzione Secondaria Superiore
Galilei - Costa - Scarambone
Lecce

16 Aprile 2025

Circolare numero 262

Tasse scolastiche e contributi per l'as 2024-25

Lecce, 16 aprile 2025

CIRCOLARE n. 262

Ai Genitori

Agli Alunni dei Corsi Diurni

Agli Studenti dei Corsi Serali

Ai Coordinatori delle classi

e, p.c. al DSGA

Al sito web

Oggetto: Tasse scolastiche e contributi per l'a.s. 2024/2025

Si invitano i genitori degli studenti e i corsisti dei corsi serali, qualora non avessero già provveduto, ad effettuare il pagamento di tasse scolastiche e contributi.

Per il versamento delle tasse scolastiche con il modello F24 è necessario indicare i seguenti codici tributo:

Classi 4[^] corsi diurni e Classi 3[^] corsi serali:

TSC1 per Tasse scolastiche – iscrizione € 6,04 TSC2 per Tasse scolastiche – frequenza € 15,13

Classi 5[^] corsi diurni e Classi 4[^] e 5[^] corsi serali

TSC2 per Tasse scolastiche – frequenza € 15,13

In alternativa, è possibile pagare le tasse tramite bollettino postale sul conto corrente 1016, intestato all'Agenzia delle Entrate – Centro Operativo di Pescara o mediante Pago in Rete.

Copia delle ricevute di versamento o i modelli di esonero dovranno essere consegnati direttamente al Coordinatore di classe che provvederà a farli pervenire agli Uffici della Segreteria.

Possibilità di esonero Tasse Erariali:

Per le tasse erariali si può chiedere l'esonero per merito, per reddito e per appartenenza a speciali categorie di beneficiari utilizzando per la richiesta il modulo allegato.

Per merito, sono esonerati dal pagamento delle tasse scolastiche gli studenti che conseguono una votazione non inferiore alla media di otto decimi negli scrutini finali. Per ottenere l'esonero dal pagamento delle tasse scolastiche è condizione necessaria l'aver ottenuto un voto di comportamento non inferiore a otto decimi. Al contempo il beneficio per ottenere l'esonero decade per gli studenti che hanno ricevuto una sanzione

disciplinare superiore a cinque giorni di sospensione, nonché per i ripetenti, tranne i casi di comprovata infermità. Per reddito, se appartenenti a nuclei familiari il cui valore dell'Indicatore della situazione economica equivalente (ISEE) è pari o inferiore a € 20.000,00. Per appartenenza a speciali categorie di beneficiari (elenco nel modulo allegato).